



#SupremaCorte 'Sostengo lo que dije'

La ministra Norma Piña indicó que los mensajes de la conversación filtrada con Alejandro Armenta eran reales, pero no tenían el objetivo de amenazar al presidente del Senado de la República

INDIGO STAFF

La presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Lucía Piña Hernández, confirmó que tuvo intercambios de mensajes por WhatsApp con el presidente del Senado, Alejandro Armenta Mier, quien la acusó de amenazarlo.

En una carta pública, la ministra presidenta afirmó que sostiene públicamente lo que expresó en comunicación privada con el senador morenista.

"Como lo manifesté expresamente en la comunicación personal con el senador Armenta Mier, sostengo en público lo que dije en privado", aseguró.

Dijo que hizo esta aclaración por respeto a aquellos que le han mostrado su apoyo, así como a sus colegas y su fami-

lia; y añadió que su intención es evitar cualquier duda mediante su declaración.

No obstante, la titular del Poder Judicial de la Federación manifestó su indignación respecto a las expresiones del legislador de Morena sobre "datos inexactos" y su crítica hacia el trabajo de quienes forman parte del Poder Judicial de la Federación.

Reconoció que la forma en que se expresó no fue la más adecuada, pero confió en que su manera franca y directa de hablar se distinga claramente de una amenaza.

¿Qué decían los mensajes?

El senador Armenta denunció la recepción de mensajes de WhatsApp, a los que calificó de "sicilianos", provenientes del



teléfono celular de la ministra presidenta de la Suprema Corte.

Estos mensajes, según el senador, tenían la probable intención de presionarlo, intimidarlo o incluso amenazarlo, debido a su desempeño como legislador federal.

Durante su intervención en la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, el senador mencionó que aparentemente la ministra

Nunca sería mi intención amenazarlo. No es mi estilo. Una disculpa si así lo entendió usted"

Norma Piña

Presidenta de la Suprema Corte

Piña le envió varios mensajes de texto después de que é presentara una iniciativa para que los integrantes del Poder Judicial fueran elegidos de manera directa y transparente por la ciudadanía.

"¿Usted puede ver a los ojos a sus hijos o hijas después de lo que dice?", escribió la ministra.

A lo que Armenta le refuta, "¿usted tiene calidad moral para preguntarme?".